



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bordeaux, 17 mai 2023

## Un nouvel Institut hospitalo-universitaire à Pessac (Gironde)

En déplacement à l'Institut Curie hier, le Président de la République a annoncé 4 nouveaux bioclusters, 12 nouveaux instituts hospitalo-universitaires et différentes infrastructures de recherche, qui vont recevoir un soutien financier de la part de l'Etat pour accélérer la recherche et l'innovation en santé.

La Nouvelle-Aquitaine compte un lauréat qui est un nouvel Institut Hospitalo-Universitaire sur la santé vasculaire cérébrale : VBHI. La région accueillait déjà un IHU de la première vague, l'IHU Liryc à Pessac.

Le préfet de région Etienne GUYOT« félicite les membres du consortium porteur du projet VBHI, sélectionné dans le cadre du plan France 2030 pour constituer nouvel IHU en Nouvelle-Aquitaine autour des maladies vasculaires cérébrales. A l'instar de l'IHU Liryc de Pessac créé en 2011 dans le cadre du premier plan d'investissement d'avenir (PIA 1), l'IHU VBHI va bénéficier d'un soutien financier conséquent pour dynamiser l'innovation en santé. La recherche, fondamentale ou clinique, est en effet essentielle pour faire émerger de nouvelles solutions pour mieux vivre en 2030 ».

> Voir en annexe le dossier de presse national du 16 mai 2023